

## ULM. Resultados Cto. Andalucía de Ultraligeros 2010.

jueves, 02 de diciembre de 2010

El Campeonato de Andalucía de Ultraligeros 2010 tuvo lugar el pasado día 24 de octubre, en el Centro de Vuelo de Ilipa Magna situado en Alcalá del Río (Sevilla), resultando campeones Antonio García Martínez y Federico Murcia Descalzo. El evento estuvo organizado por la Comisión Técnica de Ultraligeros de la FEADA y el Club Aeronáutico de Andalucía, contando con la colaboración de la Consejería de Turismo, Comercio y Deporte.

El número final de participantes fue de cuatro tripulaciones, cada una compuesta por Piloto y Copiloto o Navegante, lo que suma un total de 8 participantes, siendo éste un número inferior en un 40% a las preinscripciones realizadas. Debido a ello sólo se disputó la "Categoría Absoluta".

(PDF 738 KB) Memoria Cto. de Andalucía de Ultraligeros 2010.